
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 84469915

Prix 439 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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En exclusivité : Dans une résidence de standing au calme du prestigieux quartier de

Montrose à Cannes, découvrez ce charmant 3 pièces d'environ 65m2, traversant

Sud-Ouest,  offrant  une  configuration  idéale.L'appartement  s'ouvre  sur  une  entrée

menant  à  la  pièce  de  vie  et  une  cuisine  ouverte  exposée  plein  Sud,  offrant  une

luminosité  naturelle.  Cette  pièce  donne  accès  à  une  belle  terrasse  plein  Sud

d'environ 8m2, offrant une belle vue dégagée, parfaite pour profiter du soleil et des

vues  panoramiques.Un  couloir  mène  à  une  agréable  salle  de  douche  et  deux

chambres avec placards intégrés, chacune ...

In co-exclusivity: In a luxury residence in the quiet, prestigious Montrose district of

Cannes,  this  charming,  south-west-facing,  2-bedroom  apartment  (approx.  65m2)

offers an ideal layout.The flat opens onto an entrance hall leading to the living room

and  a  south-facing  open-plan  kitchen,  offering  plenty  of  natural  light.  This  room

leads onto a lovely  south-facing terrace with  nice open views,  perfect  for  soaking

up the sun and enjoying the panoramic views.A corridor leads to a pleasant shower

room  and  two  bedrooms  with  built-in  wardrobes,  each  opening  onto  a  large,

private, west-facing ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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